



Auch chirurgische und intensive Zahnbehandlungen sind vor Ort möglich (Bild: Dentaxis)

«iiblick»

## «Wir bringen ihre Zähne in Fahrt» mobile Zahnbehandlung

Die Zahnarztpraxis Meyenberger AG, Wil, entstand vor 10 Jahren durch die Übernahme der Zahnarztpraxis Dr. Bossart. Das Bestreben nach Qualität und Innovation führte zu einem Team von 21 Mitarbeitenden, das neben gängiger Zahnmedizin auch Behandlungen mit Hypnose, Lachgas oder Vollnarkose anbietet.

Die Idee der mobilen Zahnbehandlungen entstand aus der Notwendigkeit, Patienten zu erreichen, die aufgrund der Unzugänglichkeit des Praxisgebäudes nicht kommen konnten. Partnerschaften mit Alters- und Pflegeheimen wurden entwickelt und die Dienstleistung professionalisiert. Das Ziel war es, zahnmedizinische Versorgung für Personen zu ermöglichen, welche in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Die mobile Behandlung begann vor rund sieben Jahren. Bei der Behandlung vor Ort stiess das Team auf logistische Herausforderungen, die zu einer Idee für ein fahrbares Behandlungszimmer führten. Nach vier Jahren intensiver Planung und Zusammenarbeit mit dem Architekturbüro konzeptS entstand das Dentaxis®-Fahrzeug, ausgestattet mit einem intraoralen Röntgengerät, heute einzigartig in der mobilen Zahnmedizin.

Die Kunden sind Bewohner/-innen von Alters- und Pflegeheimen sowie Personen, die zu Hause leben, aber schlecht mobil sind. Die Dentaxis GmbH, als eigenständiges Unternehmen, stellt das Fahrzeug bereit und kooperiert mit verschiedenen Zahnarztpraxen. Das Ziel ist es, das Angebot schrittweise überregional auszubauen.

Das schönste Feedback ist die Anerkennung für den Mut, die Idee umgesetzt zu haben, und die Freude der Patienten, wieder unbeschwert essen und lachen zu können. Das Dentaxis®-Fahrzeug ermöglicht auch chirurgische und intensive Zahnbehandlungen vor Ort.

Lesen sie das vollständige Interview auf:



## Innovation – von KI erklärt in 2 Sekunden

Innovation ist der Prozess, durch den neue Ideen, Produkte oder Dienstleistungen entwickelt werden, um bestehende Probleme zu lösen oder neue Möglichkeiten zu schaffen. Es geht darum, kreativ zu sein, Risiken einzugehen und Veränderungen anzunehmen, um Fortschritt zu ermöglichen.

Innovation kann in verschiedenen Bereichen stattfinden, sei es in der Technologie, Wissenschaft, Wirtschaft oder Gesellschaft. Sie treibt die Entwicklung voran und ist entscheidend für den Erfolg und Wettbewerbsfähigkeit in einer sich ständig verändernden Welt.

Bestechende Beispiele von Innovationen waren u.a. die Einführung von

- Elektroautos als umweltfreundliche Alternative zu herkömmlichen Fahrzeugen mit Verbrennungsmotoren
- Online-Plattformen und sozialen Medien, die die Art und Weise verändert haben, wie Menschen miteinander kommunizieren

KI Ihre künstliche Intelligenz KI

«wir bringen Lachen dorthin wo es am nötigsten gebraucht wird»

Dr. Patrick Meyenberger, Wil



## Aus dem Vorstand...

- ... Der erste Entwurf des Berichtes zum Agglomerationsprogramm 5. Gen. liegt zu grossen Teilen vor. Der nächste Workshop mit den Gemeinden ist im Mai 2024 vorgesehen.
- ... Die Abklärungen zur Optimierung von WILWEST laufen auf Hochtouren. Weitere Nachhaltigkeitspotenziale werden ermittelt.
- ... Dem Bund wird ein Antrag zur Verlängerung der Umsetzungsfrist der Kernmassnahmen WILWEST gestellt. Der Entscheid zum Grundstückgeschäft in den Kantonsparlamenten SG/TG erfolgt im 1. O. 2025.
- ... Die IHK Thurgau und IHK St. Gallen unterstützen WILWEST weiterhin.
- ... Die geplante Routenführung im Projekt Herzschlaufe wird den involvierten Gemeinden vorgestellt.
- ... Ein Einzonungsbegehren wird nicht unterstützt – Der Entscheid stützt sich auf die Zielsetzungen des Agglomerationsprogrammes Wil und der Charta Wil West ab.
- ... Die prov. Jahresrechnung 2023 schliesst mit einem Betriebsüberschuss von rund CHF 130'000 ab. Gründe hierfür sind tiefere Beiträge an WILWEST und WPO.
- ... Patricia Bucher aus Jona tritt ihre Stelle als Kommunikationsfachperson für WPO und WILWEST am 1. März 2024 an.
- ... Mehrere Mitgliedsgemeinden melden sich für Umzug, Festakt und Sonderschau für die OLMA 2024 an.
- ... In den Fachgruppen Siedlung, Landschaft und Umwelt sowie Mobilität sind Vakanzen neu zu besetzen.



## Schon gewusst?

In der Nacht auf den 31. März ist es wieder soweit, die Uhren werden nachts um 2 Uhr auf 3 Uhr vorgestellt. Die Sommerzeit wurde 1977 in Europa und 1981 in der Schweiz eingeführt. Im 2019 hat das EU-Parlament beschlossen, die Zeitumstellung abzuschaffen. Einer Studie zufolge senkt die Uhrenumstellung auf die Sommerzeit vorübergehend sogar die Lebenszufriedenheit. Der Grund: Zusätzlich zum körperlichen Jetlag fühlen sich die Menschen in ihrer Souveränität im Umgang mit der Zeit beschnitten.



## Das steht an...



- Di. 9. April, 11.30 Uhr WPO-Ferienlunch Uzwil
- Do. 25. April, 11 Uhr WPO-DV Littenheid
- Mi 24. April, 8 Uhr 3. Austausch zu WILWEST mit Parlamentsfraktionen SG und TG in Wil
- Fr. 26. April – 5. Mai Kulturbühne in unserer Region
- Mi. 22. Mai, 18 Uhr DV Regio Wil Bettwiesen
- Mi. 29. Mai, 18 Uhr MV ThurKultur Oberuzwil

## Flurfunk...



- Das Jahresendessen des Regio-Wil-Teams fand im Himmel statt.
- Das Casting für das Vizepräsidium Regio Wil ist erfolgt und der Sieger wurde erkoren.
- Jowita Nicolaus besucht nur Coiffeurgeschäfte in ihrem Heimatland.
- Der Wahlkampf von Robert Stadler in den Kantonsrat wurde von "Minörli" gesponsert.

## In Arbeit...



- Aggloprogramm Wil 5. Generation
  - ❖ Entwurf Bericht beim Kt. St. Gallen zur Vorprüfung eingereicht
  - ❖ Massnahmenblätter Infrastruktur und Siedlung Landschaft in Arbeit
- Erfolgte Stellungnahmen zur/zum
  - ❖ Vernehmlassungsbericht Nachtnetz 2.0
  - ❖ Konzept Öffentlicher Regionalverkehr Kanton Thurgau 2025–2030
  - ❖ Gestaltungsplan Erweiterung Deponie Fuchsbüel Sirnach

Mit besten Grüßen – Ihre regio wil

Nächste Ausgabe: April 2024